
CONSULTA GIOVANILE DEL COMUNE DELL’AQUILA 

 

 

OGGETTO: Verbale Assemblea 18 Luglio 2022 

Il giorno 18 Luglio 2022, alle ore 17:00, nella sala lignea del Palazzetto dei Nobili, è convocata 
l’Assemblea della Consulta Giovanile del Comune dell’Aquila. 

In prima convocazione non è stato raggiunto il minimo del 50% più uno dei presenti previsto 
dal Regolamento (Art. 9, comma 4), l’inizio è pertanto rimandato in seconda convocazione alle ore 
18:00 come da medesimo articolo. 

Alle ore 18:10 l’Assemblea della Consulta si ritiene valida contando un terzo di presenti sul 
totale degli aventi diritto come da sopracitato articolo del Regolamento. 
Presiede la seduta il Presidente Ludovico Caldarelli.  
 
Il Presidente procede all’appello, Margherita Paoletti prende nota determinando anche gli assenti 
senza giustificazione. 

Si procede alla discussione dell’Ordine del Giorno, come da convocazione del 14 Luglio 2022. 

1. Discussione e approvazione verbale seduta precedente 

Il Presidente inizia la discussione indicando il link da cui leggere il verbale 
della scorsa seduta. 
A seguito della lettura, il verbale viene approvato con 13 voti favorevoli e 3 astenuti.      
 
Ore 18:20 prendono parte ai lavori della Consulta Michael Parisi (in presenza) e Gianmarco 
Parravano (collegato in streaming) 
 

2. Nomina Segretario pro tempore 
 

Il presidente spiega che la segretaria in carica, Sofia Climastone, è impossibilitata a svolgere il 
proprio incarico a causa di sopraggiunti impegni familiari. Considerato tuttavia, che tale figura 
risulta necessaria ai fini della corretta organizzazione della Consulta Giovanile del Comune 
dell’Aquila e dei lavori della stessa, si ritiene opportuno nominare un membro del direttivo in 
qualità di Segretario pro-tempore. 
 
Dato atto che il membro del Direttivo Michael Parisi ha dato la propria disponibilità a ricoprire 
detto incarico; 
 

      L’Assemblea approva all’unanimità la nomina dello stesso. 
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3. Saluti istituzionali Neo Assessore con delega alle politiche giovanili e Sindaco 

 

Il Presidente passa la parola all’Assessore Ersilia Lancia che ringrazia per l’invito ricevuto e 
porta i saluti del Sindaco Pierluigi Biondi e l’amministrazione Comunale tutta. 
Fa presente che la Consulta è luogo istituzionale di dibattito e discussione e che avrà un 
canale diretto soprattutto con il Consiglio Comunale ed anche con la Giunta. 

    Infine assicura una stretta collaborazione con il suo ufficio. 
 

Augurando buon lavoro a tutti chiede di assistere con piacere all’Assemblea. 
 

4. Istituzione Comitato “Perdonanza Giovani” 
 

L’Assessore suggerisce di promuovere un incontro istituzionale con il Presidente del Comitato 
della Perdonanza per capire gli sviluppi e le tempistiche dei lavori. 
Prende la parola il Presidente spiegando che, nonostante le difficoltà e le tempistiche ridotte,  
questo deve essere un lancio per i prossimi anni. 
 
Si costituisce pertanto un gruppo di lavoro temporaneo composto da n. 7 persone. 
Il Vice Presidente Vecchioli chiede a tutti gli interessati di inviare una mail per candidarsi allo 
stesso.  
 
Sergio Panzone chiede all’Assessore se fosse possibile poter rappresentare la Consulta 
Giovanile sfilando al corteo della Perdonanza con una nuova bandiera o uno stendardo già 
esistente.   
 

5. Calendarizzazione prossimi incontri  
 

Come informazione per l’Assemblea, il Presidente annuncia di riservare, tramite l’assessorato 
di riferimento, il Palazzetto dei Nobili come segue: 
 
RIUNIONE GRUPPO LAVORO TEMPORANEO PERDONANZA GIOVANI: Venerdì 22 Luglio ore 17:00 
RIUNIONE ASSEMBLEA PLENARIA: Giovedì 28 Luglio in prima convocazione ore 17:00 
 

Si rimanda alla prossima Assemblea la calendarizzazione delle sedute di AGOSTO. 
 
 

6. Revisione bando logo 
 

Prende la parola il Vice Presidente Stefano Vecchioli che elenca le defezioni riscontrate con il 
vecchio bando in particolare con le premiazioni finali. 
Approfittando della presenza dell’Assessore chiede la revisione dei premi e una certa 
chiarezza sulle possibilità economiche e di spese della Consulta. 
 
L’Assessore si impegna a far avere all’Assemblea una riscontro il prima possibile. 
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Alle ore 19:15, esauriti i punti all’OdG, il Presidente dichiara conclusa l’Assemblea della 
Consulta Giovanile del Comune dell’Aquila. 
 
 
 
 

Il segretario verbalizzante - Michael Parisi  
Il presidente - Ludovico Caldarelli 

 
 

 
 

 
 
 


